



Eiskalt unterwegs – brrrrr!

29. Winter-Marathon Madonna di Campiglio vom 19.–22. Januar 2017



Härte ist gefordert, wenn man sich in einem Oldtimer ohne Heizung oder gar einem alten Roadster auf Schnee und Eis wagt. Doch der 29. Winter-Marathon spricht für sich – Mensch und Maschine wollen es. Zum Vorglühen geht es am ersten Tag aufs Eis zur APT Trophy. Am zweiten Tag startet der Marathon über 450 Kilometer mit neun Dolomitenpässen. Er endet nach 12 Stunden um 2:00 Uhr in der Früh mit einem warmen Nachtessen. Am dritten Tag locken noch Classic-Läufe für Vorkriegs-Fahrzeuge und die Bestplatzierten des Marathons. Zugelassen sind alle Fahrzeuge bis 1968 sowie alle Rallyefahrzeuge bis Baujahr 1976. Nennschluss ist der 11. Dezember 2016.

// www.wintermarathon.it